

Was gibt mir in dieser Zeit Mut und Zuversicht?

Mit einigen Zeilen und mit einigen Bildern aus meinem Leben will ich eine Antwort zu geben.

In meiner Familie finde ich die Zuversicht.

Ich lebe zusammen mit meiner Frau Elisabeth und den beiden Kindern Thomas und Kristina in Neudorf . Wir schufen mit tatkräftiger Unterstützung unserer Eltern, Großeltern, Geschwistern, tollen Freunden und Nachbarn ein Eigenheim. Damals, heute und auch morgen, so hoffe ich, stärkt uns der Zusammenhalt in der Familie und Nachbarschaft.



In meiner Firma schöpfe ich Mut.

Seit mittlerweile 8 Jahren bin ich als Unternehmer mit der FA. AgrATool GmbH tätig.

Gemeinsam mit Rudolf Kastenhofer gegründet, bin ich mittlerweile seit 3 Jahren alleiniger Eigentümer. Die täglichen Herausforderungen im Geschäftsleben, der Umgang mit unseren Kunden und der Spaß an der

Arbeit führen die Firma durch die derzeitigen unsicheren Zeiten. Da ich nicht als Einzelperson die Firma bin, sondern tolle verlässliche Mitarbeiter habe, sehe ich positiv gestimmt in die Zukunft.

In der Wassergenossenschaft sehe ich Gemeinschaft.

Als Obmann der Wassergenossenschaft Neudorf bin ich seit mittlerweile 18 Jahren tätig. Nur durch den Zusammenhalt der Mitglieder im Dorf konnten wir 2011 die Wasserversorgung neu aufstellen. Im Jahr 2012 haben wir die neue Anlage mit einem Festakt eingeweiht. Mittlerweile ist Neudorf kräftig gewachsen, junge Familien haben hier ihre Heimat gefunden, neue Betriebe haben sich angesiedelt. Alle haben wir ein unsichtbares Netz, das uns alle verbindet. Es ist das Netz der Wasserleitung.



Im Hobby finde ich Ruhe und Einsicht.

Als Hobby habe ich vor einigen Jahren die Imkerei für mich entdeckt. Der faszinierende Einblick in die Welt der Biene begeistert, fesselt und öffnet die Augen für viele Dinge im Leben. Die Bienenkönigin alleine ist noch

kein Bienenvolk. Nur in der gesamten Einheit von der Eizelle bis zur Arbeiterin ist das Bienenvolk komplett. Und nur in dieser Gesamtheit schaffen Bienen all diese Wundervollen Dinge in der Natur. Einen Teil dieses Wunders dürfen wir dann auch in Form von Bienenprodukten wie Honig, Propolis etc. genießen.

Zusammenfassend kann ich über mein Leben folgendes sagen.

Egal in welchem Bereich, egal aus welchem Blickwinkel ich die Dinge sehe.

Nichts im Leben geschieht durch einen allein. Alles ist wie im Bienenvolk.

Der Familienvater, Chef, Obmann oder Imker alleine ist nur die einzelne Person.

Der Mut und die Zuversicht sowie der Fortschritt kommen mit dem Zusammenhalt und der Vielfalt.

Holzer Alois